



平成 27 年 7 月 22 日 きたごうこども園 長時間利用児用

園まつりは、台風の影響で延期になりましたが、PTA 会長、副会長様をはじめ役員の方々、保護者の皆様の御協力が無事終わることが出来ました。こども達も楽しんでいましたね。

今日から短時間利用児・小学校・中学校は夏休みに入ります。長時間利用児は一斉にお休みする夏休みはありませんが、家族でお出かけするなど子どもたちから聞かれ楽しみにしている様子が伺えます。また、お家の方とゆったりのんびりと過ごすのも心の栄養になると言われています。職員も研修や休暇を交代でとらせていただく予定です。夏の間は、クラスの枠を越えた合同保育の機会が増えます。異年齢児と触れあうことで互いに刺激になったり、担任以外の保育者と触れあい合同保育の良さを活かして、夏ならではの体験をしていきたいと思います。また、朝夕の送迎の際の保育室や、迎えていただく保育室等の変更がある場合は、掲示してお知らせいたしますので、よろしく願い致します。上記の件について、ご了承、ご協力をお願いします。

8月の行事予定

日	曜	行 事	備 考
20	木	誕生会（完全給食） 4, 5 歳児区民体育大会遊戯練習（北郷小学校） *4, 5 歳児 8:15 までに登園してください。	短時間利用児 3, 4, 5 歳児登園日
21	金	区民体育大会遊戯練習（20 日が雨天の場合は小学校） *4, 5 歳児 8:15 までに登園してください	短時間利用児 4, 5 歳児登園日
23	日	北郷地区区民体育大会（詳しくは別紙をご覧ください。）	
27	木	避難訓練・身体測定	
31	月	月末統計（3, 4, 5 歳児はシール帳をお預かりします。）	
9/1	火	引き渡し訓練 午後は職員研修のため休園になります。 （詳しくは別紙をご覧ください。）	

水分補給の落とし穴

水分補給はたいせつですが、糖分の多い飲み物は、とりすぎると食欲が落ち、体力低下にもつながります。ジュースはもちろんのこと、スポーツドリンクにも糖分の高いものが、けっこうあります。気をつけましょう。

おねがい

猛暑が続くと室内外を問わず熱中症になりやすいと言われています。さらに子どもは大人より脱水症状を起こしやすいので、園でも水分補給に気をつけています。

水筒は毎日使用しますので、週末には漂白剤で消毒するなど清潔に保ちましょう。